



DEPORTES



FUTBOL

Campeonato Primera Categoría Regional El Granollers netamente vencedor de la U. A. de Horta. El Vich, continúa imbatido, pero sufre un nuevo empate frente al Europa y el Júpiter pierde en San Andrés.

RESULTADOS GRUPO A

San Andrés-Júpiter	5-1
San Martín-Sans	0-2
Europa-Vich	2-2
Granollers-Horta	6-3
Gimnástico-Tarrasa	2-1

CLASIFICACION

Grupo A

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Vich	12	8	4	0	42	16	20
Granollers	12	9	1	3	38	20	19
Sans	12	7	1	4	27	18	15
San Andrés	12	6	3	3	18	14	15
Júpiter	12	7	1	4	23	20	15
San Martín	12	7	0	5	32	26	14
Horta	12	3	1	8	17	38	7
Tarrasa	12	3	0	9	15	30	6
Europa	12	1	2	8	14	44	5
Gimnástico	12	1	2	9	11	33	4

EN EL CAMPO DEL C. D. GRANOLLERS

Granollers, 6 - U. A. Horta, 3

Aunque el Horta no goza de buena puntuación para ocupar los primeros lugares en este torneo, no por eso debía salir confiado el equipo local, por suponerse vencedor de antemano, ya que si bien es verdad evidenció una primera parte de juego excelente, coordinando sus líneas a la perfección y una superioridad manifiesta sobre su antagonista, en cambio los de Horta en la segunda mitad del encuentro, nivelaron el juego la mayor parte de tiempo, jugando más ligadas sus líneas, especialmente la atacante y habían aumentado dos tantos a su favor al finalizar el encuentro.

Es por eso que el Granollers, conocedor de que su adversario no era enemigo pequeño, se empleó a fondo desde los primeros momentos y después de ejercer un fuerte dominio —llegando incluso en algunos momentos a tener carácter de embotellamiento, lanzando sobre la puerta del Horta nueve córners, entre ellos por dos veces tres, uno tras otro— le permitió poner el marcador de 3 a 0 a los 37 minutos de juego, tanteo con que hubiera terminado el primer tiempo, a no ser una jugada mal entendida entre la defensa, que permitió a los forasteros fusilar su primer tanto.

En la segunda mitad, sin que los locales dejaran de llevar la iniciativa del encuentro y en el marcador, este, funcionó más a menudo por ambas partes aumentando los locales la ventaja adquirida al finalizar el primer tiempo (3 a 1) con un nuevo tanto a los 12 minutos y reduciéndola igual de un tanto los forasteros a los 14, aumentándose y reduciéndose así sucesivamente hasta llegar al final de 6 a 3 tantos con que terminó el encuentro.

No obstante, cabe mencionarse que, al resentirse Vila de la distensión en la rodilla poco antes de finalizar el primer tiempo, permitió más movilidad en el ala izquierda hortense durante el segundo, y precisamente fué por donde se sucedieron los peligros ante la meta local y los dos tantos, movilidad efectiva y circunstancial que no pudo ejercerla dicha

ala, mientras Vila pudo sujetarla perfectamente durante el primer tiempo.

Como ya hemos indicado, el Granollers fué superior al Horta, moviéndose sus líneas a la perfección, sobresaliendo la línea media y su eje Martínez así como la delantera que tuvo una movilidad ignorada desde algún tiempo en nuestro equipo. La defensa, empezó bien, se mantuvo bien y segura, hasta mediados del segundo tiempo en que empezó a bajar su actuación incomprensiblemente, y Sala en la puerta no tuvo mucho trabajo y si bien cumplió, no anduvo muy seguro en el segundo tiempo.

El árbitro señor Ferrer, alineó los equipos de la siguiente manera:

C. D. Granollers: Sala, Blanch, Saló, Vila, Martínez, Torras, Eugeni, Pueyo, Serratusell, Rubies y Corsi.

U. A. Horta: Pauné, Itarte, Mariscal, Solanas, Ribó, Rubio, Buxaderas, Coll, Pascual, Lobato y Barnet.

Dá principio el encuentro a las 3'45 en punto saliendo el Horta contra sol, despejando la defensa, recoge el balón el ataque local llegando hasta la meta contraria dando el primer susto Serratusell a los hortenses que salva de justo Pauné.

Ligero dominio local y en un ataque se hace con el balón Pueyo quién cede a Serratusell, pasa éste preciso a Rubies y éste de un tiro cruzado y rápido marca el primer tanto local a los cinco minutos de juego.

Hay un tiro de Rubies que roza el larguero. Puesto el balón otra vez en juego, llegan los hortenses hasta la defensa local sin consecuencias.

Vuelve a la carga el Granollers, y los hortenses tienen que ceder córner por dos veces, no produciéndose el tanto por casualidad. Transcurridos algunos minutos de acoso sobre la meta forastera, vuelven a ceder córner los forasteros por tres veces, rematando Pueyo de cabeza el último que pasa el balón rozando el travesaño. Siguen atacando los nuestros y en una jugada de la tripleta central, Serratusell cede preciso a Pueyo quien de un tiro al ángulo a media altura marca el segundo tanto a los 15 minutos de juego. Se producen dos córners más sobre la meta forastera, rematando por último Eugeni a kik a dos palmas del poste. Reaccionan un poco los forasteros pero vuelven a imponerse los locales obligando a ceder córner que ejecutado por Eugeni y después de ligero peloteo, chuta por alto y al ángulo Pueyo, para Pauné, pero se le escapa el esférico y es aprovechado por Serratusell que acude atento al remate para marcar el tercer tanto a los 37 minutos de juego.

A pesar del tanteo en contra y presumiendo la partida perdida, los del Horta no dejan de probar fortuna y un minuto antes de terminar el primer tiempo consiguen burlar la defensa y Pascual fusila el primer tanto de un buen tiro, a pesar de la intervención de Sala que no llega a tiempo, terminando la primera fase del encuentro con el resultado de tres a uno favorable al Granollers.

A los 12 minutos de reanudado el juego el ataque local está sobre la puerta contraria y un buen pose de Eugeni es rematado de un tiro impresionante por Rubies que después de dar debajo el larguero se cuela irremisiblemente a las mallas sin que apenas se entere Pauné. A continuación en otro ataque, Mariscal salva un tanto seguro de un chut de Corsi al ángulo cuando Pauné estaba completamente batido.

Parece no darse por vencido el Horta y sus jugadas salen más coordinadas que antes y en cambio los locales sin dejar de llevar el

encuentro a su gusto parecen darse por satisfechos y en un arranque por el ala izquierda, remata la jugada Barnet de un tiro cruzado al ángulo opuesto, parando justo de un estiradón Sala, se le escapa y se cuela al marco, marcando así el Horta su segundo tanto a los 16 minutos. Ante este tanto los locales vuelven a apretar de firme y un centro de Eugeni es rematado por Serratusell de cabeza y sale alto por milímetros, y a los 16 minutos, marca el quinto Serratusell de un tiro al ángulo de un pase por el centro de Pueyo. En otro arranque por el ala izquierda, cede córner el Granollers que sacado por Barnet es rematado de cabeza por Lobato fuera del alcance de Sala, marcando el tercero y último para los suyos. A continuación vuelve a presionar el Granollers y en un acoso aplastante, despeja el balón la defensa que recoge Buxaderas que está solo, arranca hacia la puerta y cuando parecía el tanto seguro por encontrarse solo ante Sala, se hace un lío y dá tiempo a la intervención de la defensa local, perdiendo los forasteros una ocasión magnífica para marcar. A poco, es Pueyo quien no aprovecha la ocasión para fusilar un tanto seguro. Ante el cariz que ha tomado el encuentro el juego es algunas veces nivelado, hasta que por último se imponen los locales y a los 39 minutos recoge un balón Eugeni, se interna y manda un tiro raso que aprovecha Serratusell para meter el pié y poner el balón fuera del alcance de Pauné en su intervención, marcando el sexto y último de la tarde. Continúa presionando el Granollers y por poco no marca Serratusell otro tanto al último minuto de juego, pero no pasa nada y termina el partido con la victoria merecida del equipo local por el resultado de 6 a 3.

Torneo de Reservas de Primera Categoría C. D. Granollers, 7 - Tarrasa, 0

A las 10'45 el árbitro señor Subirons alineó los equipos de la siguiente manera:

C. D. Granollers: Zamora, Durán, Massó, Durán, Martí, Tura, Vacca, Pérez, Flaqué, Solsona y Ricart.

F. C. Tarrasa: Muñoz, Milián, Martínez, Brunat, Durán, Aulet, Esteve, Guillamón, Gabarró, Artigues y Selma.

Desde el principio se acentúa la presión local hasta que a los 17 minutos Pérez pasa largo Vacca, éste corre la línea y centra, entrando al remate Flaqué y consigue el primer tanto.

Otro ataque local, en el que Flaqué se hace con el balón, sortea a dos contrarios y de un buen tiro al ángulo marca el segundo a los 30 minutos de juego, y diez minutos más tarde en una jugada análoga a la del primero, remata Ricart de cabeza el tercer tanto terminando con este resultado el primer tiempo.

A los seis minutos del segundo tiempo, Flaqué recibe un pase por el centro y de un tiro raso marca el cuarto. A los 15, vuelve a marcar Flaqué de un tiro rápido al producirse un barullo frente a la meta forastera y dos minutos más tarde el propio Flaqué remata el sexto, de un centro de Vacca.

Vuelve a dominar el equipo local y hay dos tiros de Vacca que salva el meta bien. Hay una escapada de los forasteros y Zamora se luce en una intervención y una parada magnífica. Atacan nuevamente los locales y a los 40 minutos hay una buena jugada del ala derecha local obligando Vacca a ceder córner; lo saca el mismo Vacca templado y preciso y Flaqué de un testarazo marca el séptimo y último, terminando poco después el encuentro con el resultado al principio indicado. — FILMABOL